

El Ayuntamiento se reunirá con las asociaciones de vecinos para oír sus reivindicaciones sobre parques y limpieza

30/11/2018



El edil de Mantenimiento de la Ciudad, **Fernando Gómez**, ha anunciado que el próximo martes arrancarán en el **barrio Nueva Fraternidad** a las 20 horas las **reuniones con las asociaciones de vecinos** de la ciudad. El objetivo es **conocer la opinión de los vecinos sobre los problemas de limpieza y jardines** de las distintas zonas de Elda para, una vez que arranque la esperada contrata de Jardines, **poner el foco de atención en los mismos**.

Gómez ha indicado que en estas reuniones se va a explicar la **situación en la que se encuentra dicha contrata**, que esperan se ponga en marcha antes de final de año. De la misma forma pide civismo a la población, pues se encuentran jardines sucios porque la gente tira sus restos al suelo. Gómez ha indicado que las reuniones serán todos los martes y que se ha dividido la ciudad en siete zonas, abarcando varias asociaciones para que las reuniones sean más rápidas.